

## 学校再編・保幼小中一貫教育に関する保護者説明会 質疑応答要旨(メールでの問い合わせ)

※質問・回答とも要旨を記載しております。  
※本説明会の趣旨に関係するもののみ掲載しております。

項目	No.	種類	質問内容	回答内容
施設	401	要望	東西それぞれ、現中学校舎を利用するとあるが、果たして、すでに老朽化し、耐震工事により窓からの見晴らしもよくない校舎で、子どもも先生も満足、安心できる施設が整うか疑問。1小1中案の際、とても素敵な設計図ができたと聞いているので、残念でならない。西地区だけでも、新築にしたいと強く希望する。	西地区は長寿命化改修という方法で、柱だけを残して補強し、教室等の施設は新築同様になります。
学校再編	402	意見	この学校再編は今と何も変わらない。この再編は、子どもたちのためではなく、地域の人のための計画だと思う。東西で1つの一貫校ができれば、子どもたちの世界も広がり、クラス替えもでき、部活動の幅も広がり、固着化した人間関係も改善されると思う。人間関係が理由で転校した家庭も何件か知っている。うちの子も転校したいと何度も言っていた。今の落ち着きのない授業が、東西で統合されれば、少しは落ち着いた授業になるはず。また、先生の数も足りていないようである。豊能町に小中一貫校を配置するなら、西地区に一つの学校を配置してほしい。	「地域とともにつくる“まちづくり”」「地域とともにある“学校づくり”」をめざしています。東西に義務教育学校という新しい学校をつくり、9年間を一貫した教育課程を編成することで、子どもたちの学習のつまずきを解消できるなどのメリットを生かし、子どもたちの教育環境をより良いものにしていきます。また、地域とともに子どもたちを育てていくという視点で、東西それぞれの特色を生かした教育活動を展開していきます。
その他	403	意見	学校に魅力的な特徴があれば、転入のきっかけになる。魅力的な学校運営に期待している。	魅力的な学校運営にむけて、学校・地域・家庭とともに取り組んでいきます。